

PRESSEMITTEILUNG

1. April 2024

Hautärztliches MVZ Kempen GmbH wird Teil der CORIUS Gruppe

Ausbau des medizinischen Angebots in Nordrhein-Westfalen zum 1. April

München/Kempen. Die CORIUS Gruppe setzt 2024 ihren Wachstumskurs fort und freut sich, die erfolgreiche Integration der Hautärztliches MVZ Kempen GmbH zum 1. April bekannt zu geben. Die Erweiterung des Gesundheitsportfolios um diese dermatologische Praxis markiert einen bedeutenden Schritt in der strategischen Entwicklung der CORIUS Gruppe.

Die Hautärztliches MVZ Kempen GmbH zeichnet sich durch eine langjährige Tradition und exzellente medizinische Versorgung in der Dermatologie aus. Die nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifizierte Praxis bietet eine Vielzahl an Leistungen in den Bereichen operative Dermatologie, Venerologie, Allergologie, Phlebologie und Ästhetische Medizin. Das Team um Facharzt und Ärztlichen Leiter Dr. med. Klaus Gerecht legt dabei besonderen Wert auf eine patientenzentrierte Betreuung sowie moderne diagnostische und therapeutische Verfahren.

Mit der Integration der Hautärztliches MVZ Kempen GmbH erweitert die CORIUS Gruppe ihr medizinisches Versorgungsangebot und festigt ihre Position als führendes Praxisnetzwerk in der Dermatologie. „Unsere Gruppe setzt sich fortlaufend dafür ein, das medizinische Angebot zu optimieren und Patienten eine erstklassige Gesundheitsversorgung zu bieten“, so Heidi Niemöller, CEO der CORIUS Gruppe. „Mit der Hautärztliches MVZ Kempen GmbH gewinnen wir einen wichtigen Standort, an dem Patienten auch außerhalb der Großstadt eine kompetente Anlaufstelle für Fragen rund um die Hautgesundheit finden.“



Bildunterschrift 1: Die Hautärztliches MVZ Kempen GmbH – Empfang. Bildquelle: Dr. med. Klaus Gerecht

Hautärztliches MVZ Kempen



Bildunterschrift 2: Neues Logo der Praxis.

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Weitere Informationen über die Hautärztliches MVZ Kempen GmbH unter www.hautarzt-kempen.de.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de.